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Ему подали 
книгу пророка 

Исаии; и Он, 
раскрыв книгу, 

нашел место, где 
было написано: 

“Дух Господень на 
Мне; ибо Он помазал 

Меня благовествовать 
нищим и послал Меня 

исцелять сокрушенных 
сердцем, проповедовать 

пленным освобождение, 
слепым прозрение, отпустить 

измученных на свободу, про- 
поведовать лето Господне 

благоприятное”.
Евангелие от Луки 4:17
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Рождественское поздравление епископа Сергея Ряховского

С Рождеством Христовым 
и Новым годом!

Драгоценные братья и 
сестры! Пастыри и сопа-
стыри! Поздравляю вас с 
Рождеством Христовым и с 
наступающим новым 2023-
м годом!

Более двух тысяч лет на-
зад в непростые времена 
Господь даровал людям Спа-
сителя!

Рождение Иисуса Христа 
принесло в мир будущность 
и надежду. Сегодня мы с 
вами переживаем тоже не-
простой период - мы стали 
свидетелями исполнения 
библейских пророчеств о 
Последнем времени.

Мы видим, как восстает 
народ на народ и церство 
на царство, как болезни 
и моры накрывают целые 
страны, как распространя-
ется в мире порок и разврат, 
потрясаются моральные 
и нравственные основы 
общества. Но неизменным 
остается наш Господь Иисус 
Христос!

В эти дни уходящего года 
хочу напомнить, что Хри-
стос был рожден не для того, 
чтобы боль и страх завладе-
ли человечеством. Как и две 
тысячи с лишним лет назад 
наш Господь сегодня продол-

жает спасать, исцелять, вос-
станавливать разрушенные 
отношения, примирять вче-
рашних врагов. Но главное - 
Он продолжает любить каж-
дого человека. И эта любовь 
способна провести нас через 
все трудности и испытания. 
Как писал апостол Павел: 
«Ничто не может отлучить 
нас от любви Божьей в Иису-
се Христе, Господе нашем». 
Какаими бы ни были внеш-
ние обстоятельства, мы с 
вами сегодня продолжаем 
являть Божью благость и ми-
лость, проповедовать Божье 
Слово, помогать всем, кому 
можем помочь.

Храните свои сердца от 
ожесточения и не переста-
вайте творить добро»

Рождественские дни - за-
мечательное время для об-
щения с родными и близки-
ми. Давайте будем ценить то, 

что на самом деле является 
бесценным в наше время - 
мир в семьях, тепло, уют.

Хочу пожелать, чтобы 
предстоящие праздники вы 
провели с самыми дороги-
ми людьми - с детьми, с ро-
дителями, с друзьями.

Пусть радость рождения 
нашего Господа и Спасителя 
наполнит сердца и дома!

Крепкого здоровья вам и 
вашим близким!

С Рождеством Христо-
вым и Новым годом! Храни 
вас Бог!

Сергей Ряховский,
Начальствующий епископ

Российского объединенного 
Союза христиан веры 

евангельской (пятидесят-
ников), Член Общественной 
Палаты РФ, Член Совета по 

взаимодействию с религи-
озными объединениями при 

Президенте РФ, епископ

Епископ Сергей Ряховский

Сначала родился 
Христос — потом на-
чалась новая эра. Так 
и праздник Рождества 
претворяет начало но-
вого года.

Возникла идея со-
вместить Гринча, узна-
ваемого рождествен-
ского персонажа с 
классической историей 
Рождества Иисуса.

Семье надо было 
не только принять этот 
факт, смириться с диа-
гнозом, полюбить ре-
бенка таким, какой он 
есть, но и максимально 
социализировать сына, 
а также поддержать друг 
друга, не бросить, не 
опустить руки.

Это спектакль для 
тех, кто в какой–то мо-
мент опустил руки, пе-
рестал верить, перестал 
творить. Послушай, 
продолжай двигаться, 
продолжай идти даль-
ше. Кто знает, а может 
быть ты всего лишь в 
дюйме от чуда?!!!»

Не зря в народе 
говорят, что беда среди 
близких людей делится, 
а радость – умножает-
ся. Библия же учит нас 
заботе о ближних, так 
проявляется любовь 
Христа.

«Ибо младенец 
родился нам - Сын 
дан нам; владыче-
ство на раменах 
Его, и нарекут имя 
Ему: Чудный, Со-
ветник, Бог креп-
кий, Отец вечности, 
Князь мира. 

Умножению вла-
дычества Его и 
мира нет предела 
на престоле Давида 
и в царстве его, что-
бы Ему утвердить 
его и укрепить его 
судом и правдою 
отныне и до века» 
(Исаия 9:6,7).
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Самая важная молитва
Есть ли в Вашем сердце искреннее желание познать Бога?
Бог говорит: «…всякий, кто призовет имя Господне, спасется» (Римлянам 10:13).
Готовы ли Вы сейчас призвать имя Господне и, совершив молитву, принять Иисуса 

Христа своим Господом и Спасителем? Это можно сделать посредством предлагаемой 
молитвы:

Признание собственной греховности: Я согласен с Тобою, Боже, что согрешил 
против Тебя. Смиренно прошу Твоего прощения. Каюсь в том, что прежде шел не-
верными путями.

Вера в то, что Христос умер за Вас: Я верую, что Христос принял смерть ради 
меня и воскрес из мертвых для моего оправдания. Я знаю, что смертью Своею Он 
искупил все мои грехи.

Упование на Него: Верю в дела Христовы, обращаюсь к Нему как к своему Госпо-
ду и Спасителю и принимаю дар вечной жизни, обетованный Тобою! Прошу Тебя, 
мой небесный Отец, войди в мою жизнь и прими меня как чадо Свое, чтобы я стал 
тем, кем Ты хочешь меня видеть.

Благодарность Ему: Благодарю Тебя за любовь ко мне, спасение моей души и 
новую жизнь, обретенную мною во Христе Иисусе. Аминь.

Если Вы помолились, предлагаем Вам следующее место из Писания, подтверждаю-
щее, что Вы стали чадом Божьим и обрели вечную жизнь:

«Свидетельство сие состоит в том, что Бог даровал нам жизнь вечную, и сия 
жизнь в Сыне Его. Имеющий Сына (Божия) имеет жизнь; не имеющий Сына Бо-
жия не имеет жизни. Сие написал я вам, верующим во имя Сына Божия, дабы вы 
знали, что вы, веруя в Сына Божия, имеете жизнь вечную» (1 Иоанна 5:11-13).
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Современное летоисчисление бе-
рет свое начало от Рождения Иисуса 
Христа. Сначала родился Христос — 
потом началась новая эра. Так и празд-
ник Рождества претворяет начало но-
вого года.

Рождество — это самый радостный, 
светлый, семейный христианский 
праздник. Рождение Спасителя было 
ожидаемо всеми поколениями на 
протяжении тысячелетий. Это первое 
пророческое обещание, которое Бог 
дал человеку после грехопадения — 
появление Спасителя, который вос-
становит взаимоотношения человека 
с Богом, искупит вину и последствия 
греха и разрушит притязания дьявола 
на господство над судьбами людьми. 
И во всех пророческих книгах Ветхого 
Завета Бог подтверждал это обещание 
более, чем тремястами пятьюдесятью 
пророчествами, которые полностью 
раскрывали все грани замысла спасе-
ния человечества.

Святой апостол Павел так опреде-
лил кредо христианской веры:

«И беспрекословно - великая бла-
гочестия тайна: Бог явился во пло-
ти...» (1 Тим. 3:16).

Это неоспоримая истина, которая 
является лакмусовой бумагой, опре-
деляющая подлинность христианской 
веры. Все теории, возникавшие на 
протяжении веков, атакующие боже-
ственность Христа, являются ерети-
ческими и отнимают у людей надежду 
спасения.

Рождение Иисуса Христа было так:
«...послан был Ангел Гавриил от 

Бога в город Галилейский, называ-
емый Назарет, к Деве, обрученной 
мужу, именем Иосифу, из дома Дави-
дова; имя же Деве: Мария. Ангел, во-
йдя к Ней, сказал: радуйся, Благодат-
ная! Господь с Тобою; благословенна 
Ты между женами. 

Она же, увидев его, смутилась от 
слов его и размышляла, что бы это 
было за приветствие. 

И сказал Ей Ангел: не бойся, Ма-
рия, ибо Ты обрела благодать у Бога; 
и вот, зачнешь во чреве, и родишь 
Сына, и наречешь Ему имя: Иисус. 
Он будет велик и наречется Сыном 
Всевышнего, и даст Ему Господь Бог 
престол Давида, отца Его; и будет 
царствовать над домом Иакова во 
веки, и Царству Его не будет конца. 

Мария же сказала Ангелу: как бу-
дет это, когда Я мужа не знаю? Ангел 
сказал Ей в ответ: Дух Святый найдет 
на Тебя, и сила Всевышнего осенит 
Тебя; посему и рождаемое Святое на-
речется Сыном Божиим» (Евангелие 
от Луки 1:26-35).

По прошествии девяти месяцев «...
вышло от кесаря Августа повеление 
сделать перепись по всей земле. Эта 
перепись была первая в правление 
Квириния Сириею. И пошли все за-
писываться, каждый в свой город. 

Пошел также и Иосиф из Гали-
леи, из города Назарета, в Иудею, в 
город Давидов, называемый Вифле-
ем, потому что он был из дома и рода 
Давидова, записаться с Мариею, об-
рученною ему женою, которая была 
беременна. 

Когда же они были там, наступи-
ло время родить Ей; и родила Сына 
своего Первенца, и спеленала Его, и 
положила Его в ясли, потому что не 
было им места в гостинице. В той 
стране были на поле пастухи, кото-
рые содержали ночную стражу у ста-
да своего. Вдруг предстал им Ангел Го-
сподень, и слава Господня осияла их; 
и убоялись страхом великим. 

И сказал им Ангел: не бойтесь; я 
возвещаю вам великую радость, ко-
торая будет всем людям: ибо ныне 
родился вам в городе Давидовом Спа-
ситель, Который 

есть Христос Господь; и вот вам знак: 
вы найдете Младенца в пеленах, ле-
жащего в яслях. И внезапно явилось 
с Ангелом многочисленное воинство 
небесное, славящее Бога и взываю-
щее: слава в вышних Богу, и на земле 
мир, в человеках благоволение! 

Когда Ангелы отошли от них на 
небо, пастухи сказали друг другу: 
пойдем в Вифлеем и посмотрим, 
что там случилось, о чем возвестил 
нам Господь. И, поспешив, пришли и 
нашли Марию и Иосифа, и Младен-
ца, лежащего в яслях. Увидев же, рас-
сказали о том, что было возвещено 
им о Младенце Сем. И все слышав-
шие дивились тому, что рассказыва-
ли им пастухи. А Мария сохраняла 
все слова сии, слагая в сердце Сво-
ем. И возвратились пастухи, славя и 
хваля Бога за все то, что слышали и 
видели, как им сказано было» (Еван-
гелие от Луки 2:1-20).

Суть Рождества отражена в песне 
ангелов. Вся слава этого великого со-
бытия принадлежит Богу, итогом всего 
будет примирение с Богом и друг с дру-
гом и Его особое благорасположение к 
людям.

Ведь Он стал человеком, чтобы быть 
справедливым Богом, но все же оправ-
дывающим грешного человека. Посмо-
трите, какая сила, какая любовь, какая 
верность, сколько великих библейских 
обетований исполнилось в этот день!

Со времен грехопадения войны бу-
шевали не только между народами, но 
и внутри каждого человека, совесть 
сражалась с бессовестностью, и сатана 
терзал души чувствами вины и страха.

Ангельская песнь возвещала, что 
Бог не враждует с человеком. Это несет 

святой мир между прощенной душой и 
Богом, простившим ее.

Доброта Бога видна благодаря «зо-
лотому стиху» из Евангелия от Иоанна.

«Ибо так возлюбил Бог мир, что 
отдал Сына Своего Единородного, 
дабы всякий верующий в Него, не 
погиб, но имел жизнь вечную. Ибо 
не послал Бог Сына Своего в мир, 
чтобы судить мир, но чтобы мир спа-
сен был чрез Него. Верующий в Него 
не судится, а неверующий уже осуж-
ден, потому что не уверовал во имя 
Единородного Сына Божия. Суд же 

состоит в том, что свет 
пришел в мир; 

но люди более возлюбили тьму, не-
жели свет, потому что дела их были 
злы; ибо всякий, делающий злое, не-
навидит свет и не идет к свету, чтобы 
не обличились дела его, потому что 
они злы» (Евангелие от Иоанна 3:16).

Благодаря личной вере и исповеда-
нию каждый человек может признать 
Иисуса Христа своим Спасителем и Го-
сподом, обрести радость и мир для сво-
ей спасенной души.

Когда мы радуемся Рождеству на-
шего Господа в семье, в церкви, в 

обществе, то проявляем истинность 
нашей веры. Издревле христиане ве-
рили, что вера без радости — это боль-
ная религия.

Святой апостол Павел писал: «Ра-
дуйтесь всегда в Господе; и еще гово-
рю: радуйтесь» (Филиппийцам 4:4).

А как правильно отмечать Рожде-
ство? Ответ содержится в песне анге-
лов. Важно, чтобы мы не забыли в этот 
день воздать славу Богу, возблагодарить 
и прославить Его. 

«Я прославлю Тебя в собрании ве-
ликом, среди народа многочисленно-
го восхвалю Тебя» (Псалом 34:18). 

С первых веков христиане стремят-
ся в этот день провести торжественное 
собрание, где от всего сердца прослав-
ляют и благодарят своего Спасителя.

Ангелы пели о мире. Это хороший 
день для того, чтобы установить мир 
между членами своей семьи, близких 
и друзей, навестить пожилых родите-
лей и родственников и отпраздновать 
Рождество вместе, молясь о Божьем 
благоволении в грядущем году. Ведь 
символом Рождества является целост-
ность семьи Марии, Иосифа и младен-
ца Иисуса.

Как сказал известный христианский 
мыслитель К. С. Льюис: 

«Почему же Бог высадился в этом 
оккупированном врагом мире, изменив 
обличье, и основал что-то вроде тай-
ного общества для подрыва могуще-
ства дьявола? Почему Он не высадился 
в силе, не вторгся в этот мир? Неужели 
Он недостаточно силен?.. Просто Он 
хочет дать нам возможность добро-
вольно встать на его сторону... Бог 
еще вторгнется в мир... Ведь когда 
это случится, настанет конец света. 
Когда автор выходит на сцену, пьеса 
кончается. И тогда никому из нас не 
останется никакого выбора... и слиш-
ком поздно будет выбирать, на чьей мы 
стороне».

Епископ
Андрей Дириенко

Как Бог вторгся в наш мир
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Епископ Сергей Ряховский: 
Рождество всегда превыше обстоятельств

Дорогие друзья, очередное праздно-
вание Рождества Христова выпало на 
сложный исторический период в нашей 
стране, да и во всем мире. Непросто по-
здравлять с праздником, когда рядом, 
буквально в нескольких часах езды от 
Москвы, гремят орудия, звучат взрывы, 
гибнут люди.

Однако за всю более чем двухтыся-
челетнюю историю христианства рож-
дественские поздравления никогда не 
переставали звучать в церквях.

Верующие поздравляли друг друга с 
Рождеством Христовым во время граж-
данской войны и во время Великой От-
ечественной, во времена голода и во 
времена болезней - и это неудивитель-
но. Ведь значимость события, которое 
произошло в непримечательном город-
ке Вифлееме, нельзя сравнить ни с чем!

«Великая благочестия тайна, Бог 
явился во плоти», – пишет апостол 
Павел своему ученику Тимофею (1Тим 
3:16). Господь отправил на землю, к по-
гибающим людям, своего Сына. Причем 
отправил не для того, чтобы судить че-
ловечество, и не для того, чтобы разо-
браться кто прав, а кто виноват в тех или 
иных земных бедах и конфликтах - нет, 
Он отправил Иисуса, чтобы спасти весь 
мир, чтобы дать всем людям будущность 
и надежду. И нельзя сказать, что Иисус 
пришел в какой-то беспроблемный пе-
риод. Израиль находился под Римской 
оккупацией, и многие надеялись, что 
Иисус возглавит освободительный по-
ход, который принесет исторической 
родине свободу и независимость. Кто-то 
пытался втянуть Христа в политику, кто-
то откровенно провоцировал Его. Но 
Господь остался непреклонным – ведь 
Он пришел с другой миссией – спасти 
своих детей. А Его дети – это все люди 
Земли, и не важно какой они националь-
ности.

И это по-настоящему величайший 
повод для всеобщей радости. Эта радость 
в прежние эпохи касалась каждого чело-
века, эта радость касается, разумеется, и 

нас. Потому я с большой радостью по-
здравляю Вас с Рождеством Христовым! 
Пусть Ваше сердце наполнится великим 
благоговением, которое две с лишним 
тысячи лет назад пережили пастухи, ког-
да услышали слова Ангела: «… Возвещаю 
вам великую радость, которая будет 
всем людям: ибо ныне родился вам в 
городе Давидовом Спаситель, Который 
есть Христос Господь» (Евангелие от 
Луки 2:10-11).

Во времена глобальных потрясений 
у нас порой возникает ощущение соб-
ственной ничтожности: что я могу, когда 
выступают такие силы, когда идёт про-
тивостояние огромных стран и военно-
политических блоков, что могу конкрет-
но я? Многое! Можно ободрять близких 
и знакомых людей, вселять в них надеж-
ду, поддерживать добрым словом или до-
брым делом. Но самое главное, несмотря 
на бушующие бури, можно оставаться 
человеком - не допускать в свое сердце 
злобу и ожесточение. Как написал Соло-
мон: «Больше всего хранимого храни 
сердце твое, потому что из него источ-
ники жизни» (Книга Притч 4:23).

Сегодня мы с вами становимся сви-
детелями исполнения Библейских про-
рочеств о последнем времени: слышим о 
военных конфликтах, видим, как восста-
ет народ на народ и царство на царство, 
как болезни и моры накрывают целые 
страны. Меняется мир, но Господь не из-
менился! Как и две с лишним тысячи лет 
назад наш Он сегодня продолжает спа-
сать, исцелять, восстанавливать разру-
шенные отношения, примирять вчераш-
них врагов, но главное – Он продолжает 
любить каждого человека!

С Рождеством Христовым и с Новым 
годом!

Сергей Ряховский,
Глава Российского 

объединенного Союза 
христиан веры евангельской 
(пятидесятников), епископ

Источник: mk.ru

Епископ Сергей Ряховский 
принял участие в круглом столе ОП РФ, 
посвященном свободе совести

22 декабря в Общественной пала-
те Российской Федерации состоялся 
круглый стол «Вопросы развития пра-
воприменительной практики в сфе-
ре свободы совести: региональный 
аспект», в котором принял участие На-
чальствующий епископ Российского 
объединённого Союза христиан веры 
евангельской (пятидесятников) Сергей 
Ряховский

В своём выступлении епископ от-
метил, что все участники круглого сто-
ла придерживаются единого мнения и 
выступают в поддержку созидательных 
процессов в государственно-конфессио-
нальных отношениях Российской Феде-
рации, в том числе на четырех присое-
динённых территориях. Но в настоящее 
время на этих территориях существуют 
трудности, с которыми сталкиваются 
религиозные общины: отсутствует госу-

дарственная регистрация согласно зако-
нам Российской Федерации, изымаются 
молитвенные дома, происходят отказы 
в регистрации. Поэтому епископ Сер-
гей Ряховский предложил разработать 
в феврале рабочий план совместно с 
Российской ассоциацией защиты рели-
гиозной свободы (РАРС), Общественной 
палатой РФ и представителями всех ре-
лигиозных объединений по унифика-
ции на присоединённых территориях не 
только законов Российской Федерации, 
но, прежде всего, правоприменительной 
практики.

«Люди, которые там живут, мои еди-
новерцы, должны чётко понимать, что 
с ними будут поступать местные власти 
точно так же, как и во всей Российской 
Федерации, где уже наработана практи-
ка», - подчеркнул епископ.

Пресс-служба РОСХВЕ

Поздравление от Президента РФ 
В. В. Путина с Новым годом и Рождеством

Книга Рика Реннера «Драгоценные 
истины из греческого языка» — это не 
просто чтение на каждый день, она по-
могает читателю ежедневно вооружать-
ся драгоценными истинами из Божьего 

Слова, давая силы быть победителем в 
каждом дне года.

Недавно был подготовлен к печати 
новый том этой книги — «Драгоценные 
истины из греческого языка. Том II». В ан-
глоязычном мире эта книга епископа Рика 
Реннера уже стала бестселлером, который 
изменил жизнь многих людей и стал на-
стольной книгой для тысяч читателей в 
разных странах. Она помогла им получить 
ценные откровения из Божьего слова об ис-
целении, взаимоотношениях, воспитании 
детей, христианском образе жизни, о том, 
как решать финансовые и другие насущные 
вопросы. И каждое из этих откровений — 
настоящее сокровище, которое невозмож-
но найти при поверхностном прочтении 
Библии, ведь Библия — это неиссякаемый 
источник Божьей мудрости, и чтобы по-
нять весь её смысл, необходимо углубиться 
в оригинальные тексты.

Мы уверены, что второй том «Драгоцен-
ных истин» поможет вам прийти к более 
глубокому пониманию Писания, ещё боль-
ше приблизит вас к Богу, и теперь он издан 
на русском языке!

Вышел второй том книги Рика Реннера 

«Драгоценные истины»

По представлению Союза 
Возрождения Родословных 
Традиций АНО «Культурно-
исторический центр «Светоч» 
за большой вклад в развитие 
российской генеалогии и ге-
ральдики, а также активную 
общественную деятельность 
наградил медалью «За вклад в 
историческую науку и культуру»  

Кочешкова Андрея Николае-
вича, члена СВРТ.

Редакция газеты «Еккле-
сиаст» от всей души поздрав-
ляет технического редактора 
нашей газеты, автора ряда ис-

следовательских статей по ге-
неалогии и истории России Ан-
дрея Николаевича Кочешкова с 
достойной наградой!
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Около шестисот детей в 
церкви посмотрели рожде-
ственский спектакль и получи-
ли сладкие подарки.

Каждый год мы делаем рож-
дественский спектакль для де-
тей, прикладывая всё силы, 
старания и таланты, которыми 
благословил нас Бог. 

В этом году мы поставили 
и с успехом отыграли историю 
«Гринч и Рождество». Прошли 
непростой путь от написания 
сценария до поклона востор-
женным зрителям. Не всё было 
легко, иногда казалось, что не 
хватит ни времени, ни сил. Но с 
Божьей помощью всё возможно. 

Прежде чем заняться сцена-
рием предстоящего спектакля, 
мы размышляли о том: а что вы-
несет наш маленький зритель 
после просмотра рождествен-
ского спектакля. Т. . Смех, ра-
дость, озорство и переживания, 
который вызывает комический 
герой Гринч не помешали юным 
зрителям не забыть о главном в 
канун Рождества, о смысле это-
го праздника, об истинном ге-
рое этого дня - об Иисусе. 

Дети не только поверили в 

нашу историю Рождества, она 
их захватила, они в неё по-
грузились. Удивляет и радует, 
насколько разрослась наша 
команда волонтеров, ведь, это 
уже больше тридцати человек и 
большая часть из них - дети. 

Наш коллектив включает в 
себя посвящённых, неравно-
душных взрослых и детей, ко-
торые бок о бок служат Господу 
своими дарами и талантами. Я 
говорю об актёрах, танцорах, 
декораторах, сценаристах, зву-
корежиссёрах, хореографах, 
костюмерах, тех, кто просто по-
могал переодеть и организовать 
маленьких талантов. 

Это так здорово - говорить 
на языке их возраста, уча добру, 
любви и прощения. Потому что 
самая большая награда для на-
шей команды - это восторжен-
ные лица детей и родителей, 
которым мы смогли принести 
радость и подарить праздник.

Юлия Поцейко

«Гринч и Рождество»
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Фоторепортаж с празднования Рождества Христова в «Церкви Божьей» г. Ярославля
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У каждой семьи своя неповто-
римая история, история сражений 
и история побед. Наверное, нет 
таких людей, у которых все в жиз-
ни было гладко, по крайней мере, 
они, эти уникумы, встречаются 
очень редко. Вот и молодая семья 
Максима и Ольги Масаловых про-
шла свое испытание. У красивой, 
благополучной пары родился ре-
бенок с инвалидностью. Семье 
надо было не только принять этот 
факт, смириться с ним, полюбить 
ребенка таким, какой он есть, но 
и максимально социализировать 
сына, а также поддержать друг 
друга, не бросить, не опустить 
руки.  Как они с этим справились, 
ведь, кто-то сдается сразу, услышав 
диагноз ребенка? Что помогло им, 
вера, характер, любовь?

Максим:
Я парень ярославский. Пришел 

в церковь 1994 году. Мама моего 
друга Саши Маслова проповедо-
вала о Боге моей маме и мне. Рас-
сказывала Евангелие и об Иисусе 
Христе. Она с Сашей (моим дру-
гом) сначала пригласила меня и 
мою маму на церковное служение. 
В церкви мы покаялись и приняли 
крещение. Моя мама затем пере-
стала ходить в церковь, а я остался. 
Думаю, я остался в церкви потому, 
что где-то в глубине души я искал 
Бога, искал истину, смысл жизни и 
нашел все это в Иисусе Христе, в 
Его Слове, стал более уверенным 
в себе, в жизни. Ушел страх перед 
смертью, перед обстоятельствами. 
Я поверил, что Бог теперь рядом, и 
мне не нужно бояться. У меня по-
явился смысл в жизни.

Путь к вере

Ольга:
Я родилась и выросла на Чу-

котке. Там у нас была очень сильна 
идеология коммунизма, поэтому 
я с детства знала, что «религия – 
опиум для народа». Я была не про-
сто пассивной атеисткой, а была 
резко против всего, что касалось 
христианства. 

В пять лет у меня произошел 
иммунный сбой в организме, и на-
чалось заболевание крови. В 17 лет 
открылось сильное кровотечение, 
я попала в реанимацию, состояние 
было такое тяжелое, что родители 
одноклассников стали собирать 
маме деньги на похороны. Но меня 
отвезли в Хабаровск и там проопе-
рировали, удалили селезенку - это 
такой способ лечения.  До 20 лет я 
почти каждый год лежала в больни-
цах, меня возили по разным горо-
дам: и в Магадан, и в Хабаровск, и 
в Саратов (там был гематологиче-
ский центр), и в Волгоград. Но в 23 
года врачи сказали, что мне нужно 
срочно уехать с Севера в район с 
более мягким климатом, потому 
что это может продлить мне жизнь. 
Я понимала, что уезжаю навсегда, 
и мне было страшно. Много лет 
назад мама моей подруги научила 
меня молитве «Отче наш». Я не ве-
рила, но помолилась, потому что 
сильно переживала.  

Так я оказалась в Ярославле. 
Летом 1993 года проходила еван-
гелизация, приезжал певец Виктор 
Клименко. Но по афише я поняла, 
что это просто концерт, поэтому 
решила пойти. Если бы я знала, 
что будет слово о Боге, то точно 
бы не пошла, но музыку я люби-
ла, поэтому решила сходить на 
концерт. Виктор Клименко между 
песнями очень просто говорил о 
Боге, свидетельствовал, и в конце 
был призыв к покаянию. Когда я 
пошла к сцене, я была уверена, что 
и весь зал тоже вышел «к алтарю».  
Только после молитвы я увидела, 
что нас было около десяти чело-

век. С той поры Бог стал реально-
стью для меня. Как будто открылся 
новый мир, я теперь знала, что 
есть Тот, Кто всегда поможет, отве-
тит, утешит. Я почувствовала себя 
Божьим ребенком.  

Что изменилось 
после покаяния? 

Максим:
Появилась сильное желание 

читать Библию и размышлять о 
Боге, рассказывать и слушать Сло-
во, родилась первая любовь к Богу. 

Ольга :
Я осталась в церкви, потому 

что в моей душе появился мир 
и покой. Я выросла на книгах 
вроде Жюль Верна, и таких, как 
«Как закалялась сталь», которые 
учили честности, добру, само-
пожертвованию. Думаю, я была 
идеалисткой. Но в жизни я ви-
дела часто совсем другое. Люди 
спивались, лгали, воровать ча-
сто считалось нормой и чуть ли 
не подвигом. 

Первая мысль, которая по-
явилась у меня, когда я первый 

раз была на служении «здесь 
истина». Теперь можно жить 
честно, полагаясь на Бога, го-
ворить открыто, не боясь, что 
подумают люди. За мое исцеле-
ние молился брат из церкви, и 

у меня совершенно прошли все 
симптомы заболевания, которое 
было раньше. Только иногда вы-
ступают синяки, но в целом я 
чувствую себя совершенно здо-
ровой. 

Те, кто знает меня сейчас, с 
трудом поверят, что почти десять 
лет детства и юности я провела в 
больницах помногу месяцев каж-
дый год. 

О любви

Максим:
Если говорить о романтиче-

ской любви, то я молился о том, 
чтобы Бог дал мне жену в церкви. 
Мне понравилась Оля. Чем больше 
мы общались, тем больше она мне 
нравилась. Я очень счастлив, что 
Бог помог мне сделать правиль-
ный выбор. Наша любовь крепнет 
и зреет с каждым годом.

Если говорить об отцовской 
любви, то если бы не Паша, я бы 
и не узнал, что такое – отцовство. 
Моя любовь к сыну растет, Бог 
Отец мне в этом помогает.

Ольга:
У меня не было своих род-

ственников в Ярославле, только 
со стороны мужа. Но на нашей 
свадьбе обстановка была имен-
но семейная. Были родственники 
Максима и наши братья и сестры 
из церкви. Было очень класс-
но, мне приятно вспоминать об 
этом дне. Было очень весело, хотя 
свадьба была без капли алкоголя. 
Мы играли, было много веселых 
конкурсов, нам подарили много 
подарков. 

Рождение сына

Максим: 
Когда Оля была беременна, на 

УЗИ определили патологию. Но 
тогда я не придал этому большого 
значения. Когда у Паши после с 
семи лет начались сильные обо-
стрения, я сильно расстраивался, 
переживал. Но я принял ребенка 
таким, как он есть. Я продолжал 
молиться, в молитве сражаться за 
его здоровье. 

Ольга:
Нашему сыну диагностирова-

ли арахноидальную кисту голов-
ного мозга, эпилепсию, частич-
ную атрофию зрительного нерва. 
Мне как маме было очень трудно 
морально первые годы. Я не мог-
ла принять ситуацию такой, как 
она есть. Я постоянно сравнивала 
Пашу со здоровыми детьми, и это 
вызывало горе в моем сердце, я 
очень часто плакала, жалела себя, 
жалела Пашу и этим довела себя 
до нервного истощения. Это еще 
усугублялось тем, что мы посто-
янно находились в больницах. Но 
потом я просто начала ценить то, 
что у меня есть ребенок. То, что он 
может говорить, видеть, ходить. 
Не секрет, что есть гораздо более 
тяжелые случаи, чем наш. В какой-
то момент мне даже стало стыдно, 
что я не ценила то, что у меня есть. 

Огромную роль сыграло то, 
что моя мама помогала мне с са-
мого рождения Паши. Когда я ухо-
жу из дома, то оставляю Пашу с 
ней. Без нее мне было бы намного 
тяжелее. У мамы очень любящее 
сердце, она очень любит и Пашу, и 
Максима и помогает нам букваль-
но во всем. 

* * *
- Как преодолевали трудно-

сти?

Максим: 
Мы молились, поддерживали 

друг друга, ездили в Москву не-
сколько раз, проходили обсле-
дования, было три операции на 
головном мозге Паши, часто вы-
зывали «скорую», жена лежала с 
сыном в больнице, я работал. 

Ольга:
Я всегда чувствовала поддерж-

ку друзей в церкви. Это очень важ-
но. Я очень благодарна всем, кто 
нас поддерживал, и сейчас под-
держивает. В церкви я, как в семье. 
Никогда даже не было намека на 
то, что Паша какой-то не такой. 
Все в церкви рады общаться с ним, 
разговаривают, принимают его, 
это очень классно. Когда Паша 
был маленьким, мне иногда было 
очень неловко, что он мог сказать 
или сделать что-то неадекватное, 
это вынуждало меня иногда сто-
рониться людей, выходить играть 
на детскую площадку, когда там 
никого не было. Но любовь лю-
дей в церкви буквально исцелила 
это. Я поняла, что мы приняты и 
любимы такие, какие есть,  и это 
большое счастье. Наверно, самое 
большое счастье - знать, что ты 
принят такой, как есть. Неважно, 
умеешь ты читать и писать, может 
не понимаешь сколько времени, 
но есть те, кто любит тебя просто 
потому, что ты есть.   

 
- Что бы вы посоветовали 

тем, кто в похожей ситуации?

Максим:
Верить, что Господь рядом, не 

отчаиваться! Господь никогда не 
оставит! 

Ольга:
Конечно, я бы посоветовала 

молиться. И еще ценить то, что 
есть. Есть семьи, которые не мо-
гут иметь детей, и это их тяготит 
очень сильно. Нас Господь благо-
словил ребенком, которого мы 
очень любим. 

- Как изменяется Паша?
 
Максим :
Мы постоянно видим какие-то 

улучшения в состоянии и жизни 
Паши. Он общается, любит делать 
разные поделки, с удовольствием 
учится, любит делать что-то новое. 

О жизни с детьми 
с инвалидностью

Максим: 
Я научился принимать ребен-

ка таким, какой он есть, это было 
решение. И я заметил, что у меня 
стало вырабатываться больше тер-
пения по отношению и к нему, и 
к людям в целом. Можно сказать, 
что я научился принимать и дру-
гих людей такими, как они есть, 
с их особенностями, стал больше 
понимать людей. 

Ольга:
Конечно, когда в семье ребе-

нок-инвалид, это тяжелее, чем 
обычный ребенок. Требует осо-
бенного подхода, большего тер-
пения. Это правда. Но мы не одни. 
У нас есть вера в Небесного Отца, 
любящая семья и такая же любя-
щая церковь. Мы просто любим 
своего Пашу, как другие родители 
любят своих детей. И я верю, что 
раз так получилось, то у Бога есть 
предназначение для нашего сына. 
Мы верим в это!

Беседовала 
Ирена Раевская

И в радости, и в горести...

Максим, Павел и Ольга Масаловы
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- Елена, спектакль «В дюй-
ме от чуда» очень необычен. Он 
имеет большой успех как у дет-
ской аудитории, так интересен и 
взрослым зрителям. Поделитесь 
историей его создания. 

Премьера спектакля состоя-
лась в 2014 году, но задуман он 
был гораздо раньше. А началось 
все с малого, с «горчичного зер-
на», с одной-единственной песни. 
Я просто вдруг услышала ее ночью 
«внутри себя». Она, эта песня, ста-
ла ответом с Небес на задаваемые 
себе и Богу вопросы. И эта самая 
песня звучит теперь в финале на-
шего спектакля!

Но начну все по порядку.
Давным-давно была у меня 

мечта сделать спектакль с план-
шетными куклами и программу 
с маппетами. В голову почему-то 
пришла история маленькой де-
вочки Дюймовочки, которая меч-
тала летать. И летала во сне. И я 
начала думать о сценарии этой 
сказки. И вдруг осенило – а ведь 
куклы планшетные (то есть нахо-
дятся на столе или какой-то пло-
скости, «планшете»), значит ак-
теров должно быть видно, они не 
за ширмой, а это значит, что они 
должны играть персонажей жи-
вьем, параллельно с той историей, 
которую проживают куклы. И нам 
предстояло решить – кто же они, 
эти живые герои.

Я нашла биографическую кни-
гу Андерсена «Жизнь как сказка», 
прочитала залпом. И все стало по-
нятно. Главный герой – Ганс!

А родился Ганс Христиан Ан-
дерсен в небольшом городке Оден-
се, в Дании, в крайне бедной семье. 
Отец – сапожник, мать – прачка, 
семья жила за гранью нищеты. В 
сердце Ганса жила мечта, может 
быть, не ясная и не понятная до 
конца ему самому. Но она вела его 
за собой. Приехав в Копенгаген, 
вчерашний мальчуган плакал и 
молил Бога о помощи. И Господь 
услышал его! Чудесным образом 
Ганс познакомился с семьей ад-
мирала Вульфа, известного пере-
водчика Шекспира. Дочь адмирала 
Генриетта Вульф стала другом и 
вдохновителем Ганса. И Генриетта 
Вульф стала вторым героем на-
шей сказки. К сожалению, в жизни 
судьба Генриетты Вульф сложилась 
весьма трагично: корабль, на кото-
ром она путешествовала, потерпел 
крушение, и она утонула. Андерсен 
написал и посвятил ей две сказки; 
«Дюймовочка» и «Русалочка». В на-
шем спектакле Генриетта – швея 
и модистка. Она шьет модные на-
ряды и мечтает о том, чтобы в ее 
жизни произошло какое-то чудо! И 
это еще одна из тем нашего спек-
такля: роль вдохновителя и друга в 
жизни гения, постоянно сомнева-
ющегося в своем даровании. Вдох-
новители!!! Слава Богу, за вас! Вы 
так нужны творцам!!! Не уставайте 
вдохновлять!!! 

Путь Андерсена к успеху был 
труден. В Копенгаген он приехал, 
чтобы прославиться в балетном 
искусстве или стать певцом. Но 
танцором он оказался неспособ-
ным, певца из него тоже не полу-
чилось, да и внешние данные у 
него были далеки от тех, которые 
требовала сцена. Он начал писать 
стихи, но они не пользовались 
успехом. Он взялся за написание 
пьес, но их отвергали. Всемирную 
славу Андерсену принесли его 
сказки, к которым он поначалу не 
относился серьезно.

В нашем спектакле мы хотели 
показать, что чудо может таить-
ся где-то рядом, нужно лишь его 
очень сильно захотеть.

В этом спектакле все персо-
нажи о чем-то мечтают: разуве-
рившийся в своих способностях 
Ганс мечтает сотворить что–то 
великое, Дюймовочка мечтает о 
далекой, неведомой стране, где 
она будет летать. Генриетта меч-
тает о чуде, о том, чтобы Ганс был 
счастлив. 

Нам хотелось сделать очень 
красивый и музыкальный спек-
такль. Мне не пришлось «в поте 
лица» трудиться над песнями, они 
буквально пришли с неба. (Пес-
ню «Холодно» я вообще даже и не 
планировала, она пришла ко мне 
неожиданно. Я просто нажала ак-
корд и спела ее вдруг от начала и 
до конца).

Я верю и знаю, что это не про-
сто спектакль, это послание от 
Бога, чтобы вдохновлять и под-
держивать того, кому сейчас труд-
но.

Спектакль «В дюйме от чуда» 
длится примерно девяносто ми-
нут. В нем полтора десятка ролей. 
И всего два актера! Честно говоря, 
пришлось «включить веру». Пят-
надцать персонажей, у каждого из 
которых свой характер, свой со-
вершенно неповторимый голос. 
Особенно трудно было играть 
одновременно двух-трех персона-
жей, здесь нужно было наработать 
технику, координацию. Особенно 
в музыкальных кусках. Но, вроде 
бы, мы справились! 

Я очень благодарна Сергею 
Васильевичу Комягину, действи-
тельно гениальному режиссеру! 
В нашем спектакле много шуток, 
юмора и много глубины! И это, ко-
нечно же, его, Сергея Васильевича. 

Я очень благодарна Кириллу 

Кузнецову. Он замечательный, 
удивительный и очень тонкий 
музыкант, потрясающий аранжи-
ровщик. 

Я благодарна Любови Гусевой 
за кукол, костюмы и декорации, 
которые мы много раз переделы-
вали, передумывали, совершен-
ствовали. Спектакль рассчитан 
и на взрослых, и на детей. Он 
предназначен для семейного про-
смотра. И это тоже была одна из 
наших задач - сделать так, чтобы 
всем было интересно. Мне кажет-
ся, взрослые даже больше получа-
ют от этого спектакля, чем дети! 

Я очень благодарна Светлане 
Комягиной за то, что дала толчок 
спектаклю, который когда-то был 
почти безнадежно заброшен, и 
как мне тогда казалось, никому не 
нужен. Она буквально заставила 
меня и всех нас его сделать. 

Я бесконечно восхищаюсь 
Андреем Сырчиным! Он просто 
гений. Это титанический труд, 
помноженный на невероятный та-
лант! Он сыграл в этом спектакле 
одиннадцать ролей (включая вре-
менами Дюймовочку). Спасибо, 
Андрей! Не знаю, честно, кто бы 
еще смог сделать это!

Итак, «В дюйме от чуда» - это 
спектакль о мечте! Как сказал Па-
оло Коэльо (тоже великий сказоч-
ник): «В мире нашем есть одна ве-
ликая истина: кем бы ты ни был, 
чего бы ни хотел, но если чего-ни-
будь сильно хочешь, то непремен-
но получишь, ибо это желание ро-
дилось в душе Вселенной. Это твое 
предназначение на Земле».

Это спектакль для тех, кто в ка-
кой–то момент опустил руки, пе-
рестал верить, перестал творить. 
Послушай, продолжай двигаться, 
продолжай идти дальше. Кто зна-
ет, а может быть ты всего лишь в 
дюйме от чуда?!!!»

Елена Хусаинова

В дюйме от чуда
Интервью с идейным вдохновителем, сценаристом спектакля 
и автором песен Еленой Хусаиновой

Елена Хусаинова

Дорогие журналисты, сотрудники и все, кто задействован в созда-
нии газеты «Екклесиаст»!

Поздравляю вас с Днём рождения издания!
Двадцать шесть лет вы несете свет Евангелия в дома и в сердца 

людей! В наше непростое время, когда события и мнение секуляр-
ного общества формируют мировоззрение людей, очень важно быть 
тем самым глотком «чистого словесного молока», которое дает этому 
миру надежду и утверждает в истине.

Желаю вам быть достойными служителями Христа в информаци-
онном пространстве! Несите библейские ценности, рассказывайте 
людям важные новости из жизни страны и христианского мира! До-
стигайте словом сердца людей! 

С Днем рождения, и храни вас Бог! 
Начальствующий епископ Российского объединённого 

Союза христиан веры евангельской (пятидесятников)
                                 С. В. Ряховский

Сергей:

 У меня была очень хорошая 
благолучная родительская семья. 
Но моя юность как раз пришлась 
на 90-е году. Мне захотелось «сво-
боды», а в то время свобода вос-
принималась как непослушание 
родителям, употребление алко-
голя или наркотиков и связи с 
такими же зависимыми людьми. 
Мне повезло, и однажды мне про-
поведовали о Христе такие же как 
я ребята. Они мне были знакомы, 
поэтому я знал, что изменения в 
их жизни они настоящие. Я видел 
какими они стали и каким были, 
когда употребляли наркотики. К 
тому времени, я уже «наелся» та-
кой никчемной жизни. И в итоге, 
я пришел в церковь, где Бог мне 
помог мне освободиться от нар-
котиков. И я стал служить таким 
ребятам, каким был когда-то я. 

Когда мне исполнилось 23 
года, я понял, что мне надо же-
ниться, и просил у Богу жену, по-
тому что хорошо уже представлял, 
что значит жить без Божьего бла-
гословения. Мне хотелось постро-
ить хорошую любящую семью на 
христианских ценностях. Я мо-
лился только о верующей жене.

Елена:

В церковь я стала ходить в 
21 год. На данный момент мне 

37 лет, а Сергея – 39 и то, у нас 
родился первенец – это просто 
чудо. Первый раз мы увидели 
друг друга в ярославском Вол-
ковском театре, нас познакоми-
ли общие друзья. Встречались 
мы не долго, как-то сразу другу 
понравились. Поженились мы 1 
декабря 2016 года. И, конечно, 
мы очень хотели ребенка. Это, 
пожалуй, та область нашей жиз-
ни, где мы очень много моли-
лись и сильно верили, что у нас 
получится.

Может быть сначала каза-
лось, что ничего не меняется, 
но шаг за шагом мы шли к цели. 
Нам пророчествовали, утешали, 
увещавали наши пастыри, наши 
друзья. А накануне произошла 
совсем веселая история. 30 авгу-
ста у моего мужа день рождения. 
И я заказала в прошлом году 
заказала ему гирлянду – хоте-
ла сделать сюрприз. А служба 
доставки ошиблась и вместо 
надписи «С днем рождения, до-
рогого мужа» нам прислала «С 
днем рождения, сыночек». И мы 
с Сергеем очень развеселись! А 
потом я узнала, что я беременна 
и в 2022 году мы родили Левуш-
ку. Сейчас ему пять месяцев, и 
он просто богатырь!

Мы бы хотели сказать всем, 
кто проходим трудности, верьте 
и чудо обязательно произойдет

Семя Козловых

Долгожданное 
чудо
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г. Ярославль, 
Религиозная организация христиан веры 
евангельской (пятидесятников) «Церковь 
Божья» г. Ярославля, тел.: (4852) 59-39-65.
– Храм Рождества Христова (ул. 1905 
года, 3),   вс, 11.00.
– Здание церкви на пр. Октября (пр-кт 
Октября, зд. 78и, стр.2, пом. 2.), вс, 10.00,  
13.00 и в 18.30. 
– Помещение «Старого клуба» (ул. Бал-
тийская, 7),   вс, 11.00 и в 13.00.

Ярославская область: 

г. Углич, 
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесятни-
ков) «Церковь Божья» г. Углича Ярослав-
ской области. Тел.: (999) 786-78-87.

г. Переславль-Залесский, 
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесятни-
ков) «Церковь Божья» г. Переславля-За-
лесского Ярославской области – тел.: 
(920) 126-73-07.

г. Рыбинск, 
Местная религиозная организация христи-
ан веры евангельской (пятидесятников) 
«Церковь Божья» г. Рыбинска Ярославской 
области – ул. Гражданская, 58, вс., 11:00.

Рыбинский р-н, пос. Октябрьский, 
Местная религиозная организация Цер-
ковь христиан веры евангельской (пя-
тидесятников) «Источник воды живой» 
п. Октябрьский Рыбинского муници-
пального района Ярославской области  –  
д. 21, кв. 5, вс., 11:00.

г. Ростов, 
Местная религиозная организация Рос-
сийской Церкви христиан веры еван-
гельской  «Церковь Божья» г/п  Ростов 
Ярославской области – тел.: (980) 656-01-
03, e-mail: g.rostovchurch@gmail.com 

пос. Некрасовское, 
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесятни-
ков) церкви «Благая Весть» Некрасовского 
муниципального района Ярославской об-
ласти – ул. Кооперативная, д. 8-б, вс., 11:00.

г. Тутаев, 
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесятни-
ков) Церковь «Святой Троицы» г. Тутаева 
Ярославской области:
– правый берег – 
ул. Р. Люксембург, д. 55, вс., 11:00.
– левый берег – 
тел.: (960) 528-41-59.

г. Данилов, 
Местная религиозная организация 
христиан веры евангельской (пятиде-
сятников) «Церковь Божья» городского 
поселения Данилов Ярославской обла-
сти – ул. Кирова, 71;  вс., 11:00. Тел.: (920) 
128-96-92.

г. Любим, 
Местная религиозная организация Цер-
ковь христиан веры евангельской (пяти-
десятников) «Церковь Божья» города Лю-
бима Ярославской области – тел.: (909) 
280-62-02.

Богослужения церквей Христиан Веры Евангельской

ОБЩЕРОССИЙСКАЯ ГАЗЕТА Для писем: 
150044, Ярославль, а/я 1456,
тел.: (4852) 59-39-65, 

Email: editor@ekklesiast.ru

Ставропольский край, 
г. Ессентуки,
Местная религиозная организация 
«Церковь «Любовь Христа Спасителя» 
Российской церкви христиан веры еван-
гельской, – ул. Маркова, 90, вс., 10:00. 

Оренбургская область
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесятни-
ков) «Церковь Божья» п. Первомайский 
Оренбургского района Оренбургской об-
ласти – г. Оренбург, ул. Шевченко, д. 225, 
2 этаж. Тел: (922) 832-65-95.

г. Кострома,
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесят-

ников) «Церковь Божья» г. Костромы – 
ул. Станкостроительная, д. 3, вс, 10:00. Тел. 
(930) 381-63-60. Сайт: http://gc44.ru/

Костромская область,  
г. Волгореченск, 
Местная религиозная организация  хри-
стиан веры евангельской (пятидесятни-
ков) «Церковь Божья» г. Волгореченска 
Костромской области – тел.: (920) 645-
24-10. Вс., 10:00.

г. Владимир
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесят-
ников) «Церковь Божья» г. Владимир – 
ул. Большая Нижегородская, 34-б, оф.203, 
вс., 11:00. Тел.: (930) 830-80-19.

г. Тверь,
Местная религиозная организация церковь 
христиан веры евангельской (пятидесятни-
ков) «Новое начало» г. Твери – ул. Советская, 
28, «Дом актеров». Тел. (920) 680-77-77.

Самарская область, г. Новокуйбышевск,
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесятни-

ков) «Церковь Божья» г. Новокуйбышевск 
Самарской обл – ул. Полевая, 3-ж, вс., 
10:00. Тел.: (927) 742-58-47. 

Ленинградская обл., г. Тихвин
Местная религиозная организация «Цер-
ковь Христиан Веры Евангельской  «Но-
вая Жизнь» г. Тихвин Ленинградской 
обл – служения: ср., 18:30, вс., 11:00. 1-й 

микрорайон, д. 49, 2-й этаж. Тел.: (906) 
250-17-58. E-mail: v.m.markelov@gmail.com 

Липецкая обл.,  г. Елец,
Местная религиозная организация 
христиан веры евангельской (пяти-
десятников) «Церковь Божья» г. Ельца 
Липецкой области – ул. Новозаводская, 
28, вс., 11:00.

Добрая ярмарка

Организаторы ярмарки

Е ж е г о д н о 
на протяжении шести лет 
в церкви проводится яр-
марка мастеров «Сотвори 
чудо» 

 И этот год не стал ис-
ключением. Цель 
мероприя-
тия – 

вручить подар-
ки на Рождество  
детям с ограниченными 
возможностями здоро-
вья. Когда случается такая 

беда, как тяжелая болезнь 
ребенка, то стра-

дает вся семья: 
и сам малыш, 
и его близкие. 
Хорошо, что 
люди с до-

брым серд-
цем не 

о с т а -
ю т с я 
равно-
душны-

ми и от-
кликаются на 

призыв о помощи. Люди 
с отзывчивым сердцем 

ежегодно мастерят изде-
лия для ярмарки, а другие 
дарят эти красивые вещи 
детям, помогают приобре-
сти подарки для детей на 
Рождество. 

Детскую радость от не-
ожиданных сюрпризов 
нельзя передать словами! 
Это счастье видеть глаза 
детей и родителей, ко-
торые чувствуют нашу с 
вами поддержку и пони-
мают, что они не одни. Не 
зря в народе говорят, что 
беда среди близких людей 
делится, а радость – ум-
ножается. Библия же учит 

нас заботе о ближних, 
так проявляется лю-

бовь Христа.
Елена 

Заинчковская


